



## **Senioren freuen sich über Sitzlift**

Im Rahmen des Seniorennachmittags in der Gottenheimer Turnhalle dankte Bürgermeister Volker Kieber (links) Heinrich Zimmerlin für seine Spende für einen Sitzlift zur Turnhalle. Die Turnhalle ist nur über einige Stufen zu erreichen, was vielen älteren Bürgerinnen und Bürgern und auch Rollstuhlfahrern Probleme bereitet. Der Einbau des Sitzliftes wurde unter anderem durch die großzügige Spende von 3.000 Euro aus der Heinrich-Zimmerlin-Stiftung möglich. Um zu danken, hatte Bürgermeister Kieber deshalb Heinrich Zimmerlin und seine Frau Magdalena zum Seniorennachmittag eingeladen. ma/Foto: ma